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Verbale di riunione n.2/2024 

 

 
Il 06 Febbraio 2014 alle ore 18:30, dopo che la prima convocazione è andata deserta, si è svolta in 
seconda convocazione, via streaming, una riunione del Consiglio direttivo dell’AIAN. 
L'ordine del giorno seguito è stato quello previsto dalla convocazione:  
  
- Presentazione ed approvazione della Relazione finale del GdL "Soci AIAN"; 
- Campagna associativa 2024 
- Bozza finale del progetto di collaborazione tecnica AIAN-DAC 
- Attribuzione del Premio/Premi AIAN 2024 
- Varie ed eventuali. 

 
 
Sono presenti in streaming: Bronzone, Celmi, Del Core, De Pompeis, Di Giorgio, Marulo, Panetta, 
Renzulli, Riccio, Vitiello.  
Sono, inoltre, presenti in streaming: Cannoletta, Cimmino, De Nicola, Giuliani. 
I Consiglieri eletti sono tutti presenti, tranne uno, pertanto il Consiglio è validamente costituito. 
 
 
Presentazione ed approvazione della Relazione finale del GdL "Soci AIAN"; 
Il Presidente apre i lavori introducendo il primo punto all’ordine del giorno, ed invita De Pompeis a 
presentare le conclusioni del GdL. Quest’ultimo legge la Relazione finale approvata dal Gruppo e 
una Nota trasmessa sulla Relazione da parte di De Nicola. 
Sia la Relazione che la Nota aggiunta sono allegate al presente Verbale e ne fanno parte integrante. 
In estrema sintesi, viene evidenziato che l’iniziale Statuto predisposto nel 2006 avrebbe subito nel 
tempo una serie di aggiornamenti, che però non sono mai stati formalmente approvati nè depositati. 
Inoltre, cosa già messa in evidenza, che l’Associazione non dispone del Libro dei soci e che le 
documentazioni relative alle richieste di associazione degli anni scorsi sono andate distrutte a 
seguito di un allagamento avvenuto presso il Dipartimento di Ingegneria. 
La Nota trasmessa da De Nicola evidenzia alcune difficoltà procedurali nei lavori del GdL, non 
propone emendamenti alla Relazione e rimanda a successive iniziative da prendere in fase 
operativa (?). 
Nelle conclusioni il GdL precisa che allo stato attuale ha titolo ad essere utilizzato solo lo Statuto del 
2006, invita a trasmettere a tutti i soci e simpatizzanti (circa 300 nominativi) una lettera circolare di 
invito all’iscrizione ed a sanare tutti gli adempimenti previsti dalla normativa vigente. 
 
Dopo la presentazione di De Pompeis si apre un approfondito dibattito durante il quale prendono la 
parola Del Core, De Nicola, Marulo, Panetta, Vitiello ed altri. Non emergono voci di dissenso nei 
confronti della Relazione, a meno dell’intervento di De Nicola durante il quale lo stesso denuncia un 
tentativo di epurazione all’interno della Associazione, la validità degli aggiornamenti allo Statuto del 
2006, e richiede la chiusura immediata del sito AIAN per i suoi contenuti insoddisfacenti. 
Nessuno dei presenti esprime accordo sulle posizioni di De Nicola, anzi, pur considerando che i 
contenuti del sito sono migliorabili, come ogni cosa umana, emerge unanime apprezzamento e 
ringraziamento per l’operato del webmaster (Vitiello). 
Il Presidente nel suo intervento, confermando le incertezze espresse dal GdL, in merito alle 
modifiche allo Statuto, legge uno stralcio del Verbale di Assemblea AIAN tenuto poco prima 
dell’elezione del presente Consiglio Direttivo (27 Maggio 2022), durante il quale il Segretario (De 
Nicola) comunica all’Assemblea che “…… Lo Statuto vigente è quello originario a norma di legge 
dell’epoca, se si vuole aggiornarlo non c’è fretta…….  (Il Verbale di Assemblea viene allegato al 
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presente Verbale). Pertanto, non avendo la nuova amministrazione dell’Associazione modificato lo 
Statuto, ritenendo la vecchia amministrazione valido quello del 2006, non parrebbe esserci dubbio 
che lo Statuto vigente è quello del 2006. 
 
Durante il corso del dibattito Vitiello comunica che ritiene insostenibili le continue critiche che subisce 
da parte di De Nicola, sia per il suo operato di webmaster che per i suoi interventi all’interno 
dell’Associazione, pertanto comunica le proprie dimissioni sia come webmaster che come 
componente del Consiglio.  
Tutti i presenti, ad eccezione di De Nicola, approvano quanto fatto da Vitiello negli ultimi anni ed 
esprimono solidarietà e ringraziamento a Vitiello per il contributo dato come webmaster e come 
consigliere, in particolare il Presidente fa presente la decisiva collaborazione fornita da Vitiello come 
webmaster, per la gestione economica dell’Associazione, l’attribuzione del Premio AIAN, la visita a 
Pratica di Mare, ecc.. 
Tuttavia Vitiello comunica la irrevocabilità delle dimissioni.  
 
Al termine del dibattito il Presidente mette ai voti la Relazione prodotta dal GdL.  
La Relazione è approvata all’unanimità dal Consiglio. 
  
Conseguenzialmente il Presidente, in applicazione dei suggerimenti proposti dalla Relazione, 
comunica che sarà necessario programmare tutta una serie di azioni per superare lo stato di 
difficoltà: creare un GdL che prima della prossima Assemblea di Giugno predisponga un 
aggiornamento allo Statuto (certamente da approvare e depositare), costituire il Libro dei Soci 2024, 
ottenere il Codice Fiscale dell’Associazione, definire l’indirizzo formale dell’Associazione dove 
conservare le documentazioni in maniera certa, ecc.. 
Evidentemente, queste attività prenderanno tempo rispetto ai programmi definiti precedentemente 
che riguardavano attività squisitamente aeronautiche (premio AIAN, visita a Vigna di Valle ecc.), ma 
risultano ineludibili, visto il clima di polemica provocato all’interno dell’Associazione. 
 
 
Campagna associativa 2024 
In merito a questo punto all’OdG, anche seguendo gli indirizzi della Relazione appena approvata, il 
Presidente comunica che predisporrà una lettera circolare a tutti i soci e simpatizzanti 
dell’Associazione (circa 300 nominativi) per richiedere il rinnovo all’adesione per il 2024, alla lettera 
verrà allegato anche il modello di adesione che conterrà il testo per garantire l’Associazione ai fini 
del trattamento dei dati personali. 
 
Bozza finale del progetto di collaborazione tecnica AIAN-DAC 
Il Presidente comunica che la Bozza del Progetto inizialmente presentata al Consiglio è stata 
emendata per introdurre due modifiche.  
La prima, proposta da De Nicola, che prevede l’aggiunta di un quinto punto tra i temi trattati dal 
Progetto: “I giovani AIAN ed i giovani DAC”. 
La seconda, proposta da Cimmino, per specificare che i soci AIAN potranno dare due differenti 
contributi al DAC, uno riguardante attività generali e strategiche, l’altro, riguardante attività di 
supporto alla crescita ed allo sviluppo delle imprese. Le modalità di collaborazione per quest’ultime 
andranno definite di volta in volta e connesse alla definizione di aspetti di tipo economico. 
 
Dopo alcuni contatti chiarificatori, il documento proposto da AIAN è stato integralmente fatto proprio 
dal DAC e sottoscritto dal suo Presidente.  
La sottoscrizione del Progetto è un importante risultato raggiunto da AIAN. Infatti è dimostrazione 
della considerazione con la quale è tenuta AIAN.  
Analoghi accordi si potrebbero perfezionare con altri Organismi. 
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E’ evidente che l’approvazione del Progetto è solo il primo passo. Come previsto il Progetto è 
caratterizzato da un GdL che ha lo scopo di identificare i temi specifici di collaborazione. Tutti gli 
interessati, in funzione del tempo disponibile e delle specifiche conoscenze, sono invitati a proporre 
argomenti di lavoro. Cannoletta sulla questione propone di prendere in evidenza temi riguardanti la 
qualificazione e l’automatizzazione della Supply Chain di Leonardo SpA, argomento che nella nostra 
regione necessità di particolare attenzione. 
Copia firmata del Progetto è allegata al presente Verbale. 
 
 
Varie ed eventuali 
Al termine dell’incontro, il Presidente comunica che, visti i toni provocati nel corso della discussione, 
nei prossimi giorni sentirà l’avviso dei due VicePresidenti e del Segretario per valutare iniziative che 
evitino la posta in essere di azioni e provocazioni che disturbano i lavori del Consiglio allargato e 
che creano malumore all’interno dell’Associazione. 
 

 
Alle 20:30 i lavori del Consiglio si concludono.  
I punti in Agenda previsti e non trattati, saranno affrontati nel corso della prossima riunione.  
 
 
 
Il Segretario                                                                                                    Il Presidente 
Ing Roberto De Pompeis                                                                                Ing. Gennaro Bronzone                                                  


